

Hoang Trung Hai a reçu la délégation cubaine à Expo-Hanoi 2015



Hanoi, 15 avril (RHC).- Le Vice-premier ministre du Vietnam, Hoang Trung Hai, a reçu dans son pays la délégation de chefs d'entreprise cubaines qui assiste à la 25e édition de la Foire Internationale de Commerce Expo-Hanoi 2015.

Hoang Trung Hai a conversé avec la délégation conduite par Orlando Hernández, président de la Chambre de Commerce de notre pays.

Au cours de la rencontre, à laquelle a également assisté l'Ambassadeur de Cuba, Herminio López l'accent a été mis sur les liens économiques et commerciaux et sur la coopération entre nos deux pays.

Parmi les objectifs de la nombreuse délégation de chefs d'entreprises cubaines qui assiste à la rencontre du Vietnam, figure la présentation d'opportunités de commerce, d'exportation et d'importation, d'investissements et de coopération.



Radio Habana Cuba